

MOTS D'ENFANTS À PROPOS DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »



Des enfants de maternelle racontent
« La leçon de Professeur Hibou » avec pour support
une boîte à histoire construite en classe.

Clémence, 5 ans

J'aime bien descendre dans mon cœur. Ça me fait du bien.

Marine, 5 ans

Pendant la récré, je me suis disputée avec Sophia ; Clémence, Justine et Lubin m'ont aidée à écouter mon cœur et après on ne s'est plus disputées.

Corentin, 5 ans

J'ai dessiné un grand cœur que j'ai mis sur la porte de ma chambre pour me rappeler que je dois écouter mon cœur pour être sage.

Source : <https://www.vivrelibre.net> – Mai 2020